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La vocale di parola 

è più forte e non è sola!

Manda via la sorellina 

dalla parola piccolina

e l’apostrofo che pende

è una lacrima che scende

RICORDA: solo UNA vuole l’apostrofo, mai UN

ape
erba
idea
oca
uva

Lo orso

La ape

Una idea

UN AMICO UN’AMICA

L’orso 

L’ape

Un’idea

ECCO L’APOSTROFO
L’

UN’

M
F
F
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Per non sbagliare 

non ti scordare...

...l’apostrofo non si usa

solo con gli articoli,

ma anche:

Ci è

Ci era

Ci erano

Un poco

Di accordo

C’è 

C’era

C’erano

albero

aria

albero

aria

allo

alla

dello

della

dallo

dalla

nello

nella

sullo

sulla

all’

dell’

dall’

nell’

sull’

Un po’

D’accordo




